

L'histoire de Christian et Florence

Tranquille dans la cuisine, je m'assure de couper les légumes comme ma conjointe le souhaite. Un petit coup d'œil de temps en temps et l'affaire est Ketchup. Mix tout ça dans le bol, ajoute les épices à salade, sel, poivre et ... il manque quoi d'autre? Ah du feta... en plein ça! Ma fille me regarde avec des yeux pétillants! La salade vient subitement de devenir appétissante.

Je me tourne, ouvre la porte du frigo, fouille dans la jungle des Tupperwares et pots Masson quand soudain, le tracteur frigorifié se met en marche. Le compresseur du vieux frigo nous signale sa présence de façon assez spectaculaire.

Ma femme Florence fait valser son toupet en soufflant de découragement :« Oui effectivement... notre vieux frigo est dû. On planifie refaire la cuisine. Est-ce qu'on en profite pour le changer? » me lance-t-elle. « De toute façon, ils vont devoir avoir les dimensions pour faire les cabinets. Aussi bien faire ceux-ci en fonction d'un frigo neuf au lieu de ta vieille réguine universitaire. »

Je lui souris. C'est vrai, il a fait son temps :« Tu as envie de quoi? »

« Quelque chose de nouveau, moderne, différent. Je cherche quelque chose qui punch quand on rentre dans la cuisine. »

« Attends là », lui dis-je un peu nerveux. « Je ne veux pas hypothéquer la maison pour changer le frigo. Ces trucs-là ça coûte une fortune. »

« Ne t'inquiète pas Christian. J'ai vu sur le site de JC Perreault quelque chose de vraiment intéressant. Ils ont un frigo assez grand pour la famille et qui possède une porte vitrée. Je trouve ça tellement beau. »



« Voyons, qu'est-ce que tu me dis là Flo? » Je me mets à rire. « On ne va pas mettre une porte vitrée sur notre frigo. Vas-tu ajouter ça aux tâches ménagères maintenant... faire le ménage du frigo? »

Ses yeux s'étaient affutés m'envoyant un signal d'alerte... DANGER, DANGER, sur une voix de C3P0. « Non! La porte. Elle est vitrée, oui, mais elle est teintée. Tu vois juste un peu à l'intérieur. »

« Ok, mais alors ça sert à quoi si on ne voit rien? »

« Tu peux voir à l'intérieur c'est ça qui est magique. Quand tu cognes doucement sur la vitre trois petits coups, une lumière s'allume et te montre les articles. Ça donne vraiment un style moderne et techno comme tu aimes. »

Hum j'avoue!

Ma femme enchaîne sur un ton enthousiaste : « Il y a même une petite porte qui te donne accès à tes rafraîchissements préférés. C'est comme une porte dans une porte. Elle ouvre juste le compartiment des articles disposé dans la porte. De cette façon, tu ne perds pas ta fraîcheur et tu ne fais pas fonctionner le frigo pour rien. On sauve sur la consommation électrique, » finit-elle avec un clin d'œil!

J'avoue que je n'étais pas difficile à convaincre. J'avais envie de changement. Pas à n'importe quel prix par contre. Je voulais quand même respecter un budget, mais aller chercher un produit plus haut de gamme que mon vieux frigo.

Je me suis mis à regarder pour compléter le tout. Si on change le frigo, aussi bien agencer la cuisinière aussi. J'aime beaucoup le principe de l'induction. Je vais aller faire un tour sur [JC Perreault.com](http://JCPerreault.com) pour le fun...

